
５月１５日(木)に、第１回全体会を開催しま

した。初めに市教育長からの委嘱状を交付し、

その後、５校時の授業を見学してもらいまし

た。見学後、校長室で懇談し、様々なご意見

をいただきました。

学校評議員制度は、地域に開かれた学校づ

くりを一層推進するために、文部科学省の方

針に基づいていわき市が設置しました。開か

れた学校づくりを始め、学校運営上の様々な

課題を解決するために、校長の求めに応じて意見を述べることを役割としています。また、年度末

には１年間の教育活動の評価もしていただいています。今年度もよろしくお願いします。
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学校だより
第１回学校評議員全体会開催

２６年度学校評議員の皆さん

草野弘嗣 様 地域振興協議会長 13年目

藤川整一 様 元中央台北中学校長 ５年目

平澤芳朗 様 元平第三中学校長 新 任

山田洋平 様 小川公民館長 新 任

軽部正志 様 本校前ＰＴＡ会長 新 任

陸上選手を激励
５月２３日（金）に、５月２９，３０日、

市陸上競技場で行われる市陸上競技大会に出

場する選手の壮行会を行いました。

校長あいさつの後、髙木体育文化後援会長

が登壇し、｢この一瞬に自己の最善を投入す

ることだけを考えて戦ってください。」と激

励しました。

市陸上競技大会への抱負

陸上部主将 根本雅也

僕の市中体連大会への抱負は２つあります。

１つは、全力を出し、悔いの残らない大会にす

ることです。今までの２年と２か月の

練習を無駄にすることなく、全力を出

して満足のできる大会にしたいです。

２つは、自己ベストを出すことです。

１年生の遅かった時からここまで、必

死に頑張ってきたので、自己ベストを

出して、目標の４分３３秒を達成したいです。

最後に、大会ではこれまでの悪かった点を考え

てしっかりと走り、体がもう動かないくらいに走

るようにしたいです。



《各学年主任の学年経営の抱負》

香り付き洗剤、柔軟剤について
最近はやり出してきているものの１つに、香り付き洗剤、柔軟剤

があります。世界で最も清潔好きで他人の目を意識する国民、日

本人にはとても好まれる商品の一つといえるのでしょうか？爆発的と

はいえないまでも、かなり普及してきているようです。

しかし、これに伴い、いろいろな問題も起きています。

ある人には「快」でも、人によっては「不快」な場合も

あまりにも強い匂いのため、それが原因となってアレルギーを発症、外出ができなくなっている

人や匂いが原因でケンカや友だち関係が崩れたなんていう話を耳にします。

本人にとっては「快」の匂いでも、周りの人には、「不快」となること

もあります。そういう場合、子どもにとっては、まさに「トラブルの

原因」となってしまうのです。

残り香を弱くしてください！

ですから、以上の理由からも学校では、香水の類を禁止してきました。

ところがです。最近の香り付き洗剤、柔軟剤の出現によって、結構強い匂いを振りまいてしまう

生徒が現れてきているのです。強い匂いのため、香水等をつけているのでは？と注意すると、それ

が洗剤であったり、柔軟剤であったりするのです。

そこで、学校としてのお願いですが、香り付き洗剤等を使う場合、お子さんの衣類では、匂いが

強く残らないようにしていただきたいのです。よろしくお願いします。

１学年主任 髙橋 洋

新しい生活に期待して、目がキラキ

ラ、そして素直な驚きに目がパチパチ

している１年生。良いところをたくさ

ん引き出して、充実した学校生活とな

るように応援したいと思います。

２学年主任 滝内和子

２年生になり、良い先輩になりたい、学習面や部活動

で力を発揮したいと、子どもたちは張り切っています。

中だるみの学年と言われますが、この気

持ちが１年間続くようにサポートしていき

たいと思います。よろしくお願いします。

３学年主任 矢内純子

３年生になり、最上級生として小川中をリードしていこうという気持ちが、一人一人の中に芽生

えつつあります。やるべきことはしっかりと行うことは当たり前のこととして、｢周りに目配りがで

きる。自分の力を他人のために発揮出来る。」３年生に成長してほしいと思います。

進路目標の達成も含め、生徒が充実感を持って１年間を過ごせるよう支援していき

たいと思いますので、よろしくお願いします。

第１回ＰＴＡ運営委員会開催

５月１６日（金）に行い、今年度の活動計画と役員な

どの組織を決めました。早速、施設委員会の第１回奉仕

作業が５月３１日（土）に予定されています。

ＰＴＡは、先生と保護者や地域をつなぐとともに、少

子化傾向にあっては、子どもたちの健全成長や安全・安

心、施設・設備の維持などでとても重要な役割を果たし

てもらっており、助かっています。仕事を持たれている方が多いですが、よろしくお願いします。

委 員 会 名 委 員 長 氏 名 生徒名

文化委員会 鈴木 泰子さん 3-1和治

施設委員会 中野 寿恵さん 3-3 新

厚生委員会 井戸川洋子さん 3-3 剛

母親委員会 大平ちあきさん 3-2吹雪




